

Josette Berry retrouve les copines de l'ASPO

C'est une bien belle histoire que vient de vivre Josette Berry, épouse Jeune, ancienne basketteuse de la grande équipe de l'ASPO féminine qui jouait en championnat de France en 1953.

En quelque sorte elle fut prise à son propre piège. En effet, Josette pour ses 80 ans avait, à l'insu de sa famille, passé une annonce dans la NR pour retrouver ses équipières basketteuses de l'époque. Découvrant par hasard l'annonce, un des membres de la famille eut une idée assez judicieuse : faire une surprise en réunissant les quatre joueuses ayant répondu pour faire une belle fête avec la famille certes mais aussi en associant le basket. Cela s'est passé dimanche dernier et Josette ne fut pas la moins émue quand elle découvrit la surprise dans la salle Bernadette-Delprat dimanche midi. 80 ans, 80 personnes pré-



Les quatre anciennes joueuses de l'équipe nationale de l'ASPO de 1953 avec les jeunes basketteuses du club local.

sentes. L'ancienne joueuse du championnat de France revoyait ses copines qu'elle n'avait pas vues depuis bien longtemps, dont une, Rose Chambenoit (en concurrence avec Josette) a été sélection-

née pour aller jouer à Moscou en cette même année 53.

Mais la surprise ne s'est pas arrêtée là. En effet, suite à une réunion à la maison des sports, où un membre du club local de La Ville-aux-Dames était pré-

sent, ce dernier a suggéré un « coup » lors de la journée.

Des petites basketteuses en visite

C'est ainsi que des jeunes basketteuses du club sont venues remettre une médaille aux anciennes. L'émotion était palpable et quelques larmes n'ont pas manqué de couler. Impressionnées d'un côté comme de l'autre, toutes ont échangé, avec parfois des paroles savoureuses en guise de conseil de jeu de la part des mamies, à l'adresse des plus jeunes, avec l'humour en plus, « *tu prends tes coudes et tu tapes* », sur le ton de la plaisanterie bien sûr. Le tout dans l'ambiance que l'on peut deviner avec repas convivial parfaitement préparé par la famille. Famille dont Bernard Brosset, l'ancien adjoint aux sports, faisait partie en tant que cousin de Josette.